
 

 
 

 
 

   
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Ylan – 4 ème   
    Les fabuleux  
         talents d’Ylan 
 

Je suis bien dans mon collège, qui est plutôt sympathique : bonne 
classe, bons professeurs, et je suis contente d’y venir chaque 
matin… d’y retrouver mes amis… 
Je fais du piano depuis environ 8 ans, je m’entraîne ½ h à 1h par 
jour… je prépare plusieurs morceaux différents, je participe aussi à 
des duos et trios, des 4 mains,  et je joue aussi parfois avec 
d’autres instruments… J’apprécie particulièrement de jouer des 
pièces de Yann Tiersen, et aussi Yiruma. 
Après le collège, j’irais sans doute en lycée… j’aimerais travailler 
dans les langues… ou m’orienter vers du secrétariat médical… 

  Maurine – 3 ème  
La réussite au-delà des difficultés 

J’étais inquiète de venir au collège par rapport à mes difficultés (j’ai un 
PAP pour dyslexie)… en fait, j’ai été aidée, prise en mains, et mes 
difficultés ont été compensées par l’aide des professeurs. 

J’ai travaillé, année après année, et finalement, mes résultats sont satisfaisants… 
Je suis contente de venir au collège, j’y aime l’ambiance, et j’aime le travail scolaire, 
apprendre des choses, réfléchir… 
Quand j’ai fini les cours, je fais de la gymnastique rythmique : cette année, je suis dans une 
catégorie qui me permet d’envisager les championnats de France. Pour l’instant, je 
m’entraîne trois heures par semaine, mais quand on sera près des compétitions, on risque 
de passer à six heures par semaine, et des stages pendant les vacances. 
En parallèle, j’entraîne des « petites » de 8 à 11 ans  et aussi des « toutes petites » de 6 – 7 
ans… pendant cinq heures par semaine… 
Et depuis cette année, je suis juge niveau 1 : je viens de passer un examen (théorie sur le 
code de pointage de la gymnastique rythmique, et épreuve pratique (sur des vidéos et des 
compétitions réelles). Je devrais faire mes premières compétitions en tant que juge sur des 
« coupes formation », ou sur des compétitions des « petites », d’ici quelques semaines. 
Pour mon orientation, j’envisage d’aller à Monge, en seconde générale, pour ensuite 
faire un bac scientifique… j’aimerais devenir sage-femme, infirmière militaire, ou 
professeure des écoles… 

  

 Inf’
…Haut 

Gesvres 

‘’IHG’’ - N° HORS-SÉRIE   -  DÉCEMBRE  2016 

  

La Lettre d’information  du COLLÈGE 
Une publication à l’attention des familles et partenaires de l’établissement 

Fichier pdf téléchargeable sur le site du collège 
http://hautgesvres-treillieres.loire-atlantique.e-lyco.fr/ 

 

@ 

 

Lou – 4 ème  
Le sport comme équilibre de vie… 

 
Je suis bien dans mon collège, et en 
particulier dans ma classe où je 
retrouve mes amies.  
Certains cours me plaisent moins que d’autres, mais 
globalement, tout se passe bien. 
Le collège ne m’impressionnait pas car mes frères y 
étaient avant… 
En dehors, je fais du handball et du tennis 4 fois par 
semaine pour les entraînements, et le we, matchs (9 à 
13h de sport par semaine, en comptant le sport au 
collège)… je n’ai pas envie de choisir entre ces 2 
disciplines, et je suis encore chanceuse de pouvoir 
associer mes différents entraînements… En tennis, je 
suis classée 15-5, et je vais passer sans doute 15-3 en 
janvier… plus qu’un match à gagner. En handball, mon 
équipe se situe dans la meilleure poule, 1ères ex-aequo. 
J’ai plein d’idées de métiers… mais rien ne se précise 
vraiment…  pour mon lycée, je vais commencer cette 
année à aller aux portes ouvertes… car pour le moment, 
j’aimerais encore pouvoir continuer mes études avec ma 
meilleure amie… 

 

Inès – 4 ème     C’est à moi d’aller vers les autres,  
et pas attendre qu’ils viennent vers moi ! 

Je suis contente de venir au collège : je m’y sens bien 
accueillie, rassurée, les professeurs m’ont aidée à m’intégrer, vu que je suis 
arrivée en cours d’année. 
J’ai aussi appris à me faire des amis… je me suis rendue compte que c’était 
à moi d’aller vers eux, et non pas attendre qu’ils viennent vers moi. 
Je faisais de l’équitation, mais cette année, je souhaite arrêter pour me 
consacrer davantage à mon travail scolaire… j’aimerais devenir pilote 
d’avion… je sais qu’il me faudra travailler plusieurs années après le bac… et 
j’aimerais être formée dans une école en Afrique du Sud, dont on m’a dit 
qu’elle était excellente. 

 

 
 

Emeric – 6 ème   
Mon objectif : progresser ! 

 

J’étais impressionné de venir au collège, 
j’étais  inquiet  de   changer  de  salles  et  de 
professeurs régulièrement… j’avais de 

 l’appréhension aussi car je ne connaissais aucun camarade… 
Finalement, je me suis bien adapté à ma nouvelle vie de 
collégien… parfois, il y a des bousculades… avec certains plus 
grands, mais ma rentrée s’est finalement bien passée… je me 
rends compte qu’il va falloir que je progresse dans plusieurs 
domaines (en français, en rapidité, en organisation, avec mes 
camarades, …). 
J’aime bien venir ici pour apprendre, travailler, voir mes copains… 
Je voudrais éventuellement devenir chauffeur de poids lourds ou 
kinésithérapeute… mais rien n’est bien précis pour le moment… 
Je faisais du double dutch (grande corde à sauter), mais j’ai arrêté 
pour le moment… j’espère pouvoir recommencer. 

 

 
 

Edito  

Un collège engagé pour l’environnement, 
et… des élèves à énergie positive * ! 

 

Pour ce premier hors-série, il m’a semblé intéressant de présenter ceux pour 
qui ce collège existe… 
Si le collège est un lieu d’épanouissement, chacun, par sa présence, apporte 
aussi sa pierre à un édifice où il fait bon vivre, où les idées fusent, où la 
créativité s’exprime… 
Ce ‘’hors-série’’ se présente donc comme une mosaïque de portraits. Nos 
élèves ont accepté d’y témoigner, pour faire part de leurs craintes, de leurs 
goûts, de leurs souhaits… Ils ont bien voulu se livrer un peu, et je les en 
remercie… j’ai ainsi pu découvrir des talents, que je vous invite, à votre tour, à 
découvrir aussi… 

Karine CORBEAU – Principale adjointe 
* Marie-Annick THÉBAUD – Secrétaire de direction 



 

 
La curiosité est mon moteur… 

                               Maxime –  3 ème 

Passionné des langues étrangères, j’aimerais devenir 
journaliste dans le monde de la musique. Cette idée me 
vient de mon père, d’abord musicien, qui est ensuite 
devenu journaliste dans ce domaine. 
J’ai envie d’apprendre de nouvelles langues. J’aimerais essayer l’allemand au lycée.  
J’aimerais aussi apprendre un instrument (de la guitare) auprès de mon père. 
J’aime aussi le sport, je fais du basket (dont j’aime le fair-play) et de la musculation : 
j’aime le fait que ça me fasse rencontrer d’autres personnes de mon âge). 
Je fais des montages photos… j’aimerais pouvoir m’en servir dans mon métier de 
journaliste.  
Fin CM2, j’étais terrorisé à l’idée de venir au collège… j’étais à l’époque le plus grand 
de l’école et redevenir le plus petit m’effrayait et j’avais l’impression que cela me 
rendait fragile… j’étais impressionné par les 3èmes… A mon arrivée, très vite, tout est 
rentré dans l’ordre et j’ai été rassuré. 
Je me suis épanoui au fur et à mesure de ma scolarité : je me suis sorti de ma 
coquille, j’ai fait du théâtre… et ça m’a aidé à prendre confiance en moi. Aujourd’hui, je 
me sens prêt pour aller au lycée : je voudrais aller à Appert pour les activités sportives 
proposées, leurs résultats très bons en bac littéraire (auquel je me destine). 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Laura –  3 ème    
Le sens des relations humaines… 

 
Pour mon arrivée au collège, j’ai été très stressée… 
j’étais impressionnée par les grands… mais très vite 
tout est rentré dans l’ordre. Je n’ai pas vu passer ces 
4 années au collège... 

Chaque année, j’ai craint que l’année suivante soit compliquée, mais j’ai pu 
observer qu’on évolue et qu’on avance autant dans nos têtes que dans nos 
apprentissages. 
J’avais des amis collégiens… qui m’avaient influencée sur leur opinion des 
professeurs qu’on a pu partager… j’ai très vite été rassurée car ils m’ont à 
chaque fois présenté leurs méthodes de travail… 
Pour mes amis, j’ai été en contact avec plein de gens chaque année, et j’ai 
appris à rencontrer de nouvelles personnes… on s’est soudé ensemble, et je 
continue de discuter avec des élèves avec qui je ne suis plus depuis la 6ème… 
Je n’ai pas envie de quitter le collège… j’ai ici de vrais amis, et j’aime cette 
ambiance, j’ai peur de la quitter… idéalement, j’aimerais travailler dans la 
décoration d’intérieur… ça me semble à la fois très diversifié et ça permet 
d’apporter sa propre touche de créativité… 
Pour cette année, l’AP(accompagnement personnalisé) nous aide vraiment : en 
français, les exercices que nous faisons nous préparent vraiment pour l’oral, 
pour le lycée… 
Par ailleurs, je fais du patinage sur glace synchronisé, en équipe de 12. Je 
m’entraîne le mercredi et le samedi matin, 5h en tout par semaine… Je me vois 
progresser dans la discipline, et j’ai l’impression également de progresser à titre 
personnel… J’aime présenter mon travail au public lors des galas.  
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Fanny –  5 ème 

L’envie de découvrir… 

 
Je connaissais le collège car mon grand frère y était 
déjà… j’étais contente de venir ici, surtout pour le 
restaurant scolaire ! 

Mon emploi du temps de 6ème me plaisait, j’ai apprécié de me mettre 
sérieusement à l’étude de l’anglais… du coup, en 5ème, je suis très 
contente de découvrir l’allemand et le latin !!! 
A l’extérieur du collège, je fais de l’équitation (j’apprécie le contact avec 
l’animal) et du tennis (où je me défoule). 
Je suis déléguée cette année… j’ai accepté cette « mission » car j’ai 
pensé que ça pouvait m’être utile, et surtout pour la classe…  
Je suis une collégienne heureuse… et je voudrais devenir ostéopathe 
animalière, spécialité équine… Je sais que les études seront longues, 
mais ça ne me gêne pas car je suis très motivée par ce métier. 

Antoine –  3 ème  
Les arts, chez nous, c’est une histoire de 
famille… 

 

Autodidacte, et très inspiré par les livres que j’ai lu, les 
tuyaux et quelques « tutos » dénichés sur Internet et les 
échanges avec mon père, artiste peintre, je suis 
passionné par le dessin 

 et les arts picturaux. J’aime créer avec mes mains, dessiner… les arts, chez 
nous, c’est une histoire de famille 
En réponse à Mme Verbaere, l’infirmière du collège, j’ai fait le dessin sur sa 
porte pour illustrer l’endroit … et d’autres sont prévus pour M Pourtaud, Mme 
Lesuffleur, la COPsy… 
Je fais également du théâtre…  
En CM2, lors de ma visite du collège, j’ai pris peur des 3ème… aujourd’hui que 
je suis un 3ème, je me rends compte que je m’étais fait peur pour rien… 
Cette année, particulièrement bonne ambiance de classe… et ça facilite l’idée 
de venir en classe… pour travailler. 
L’an prochain, idéalement, j’aimerais aller au lycée Léonard de Vinci, en 
section ST2A (sciences et technologie des arts appliqués), en internat… 
Cette décision est mûrement réfléchie (j’ai déjà visité des établissements lors 
de portes ouvertes dès l’année passée… et même depuis la 5ème !!!) et je sais 
exactement quel établissement demander, et à quel rang formuler quelle 
demande, je connais les critères de sélection… 
Avec cette formation je voudrais pouvoir travailler dans le design en publicité 
(mais mon rêve, serait de travailler dans le domaine de l’illustration de  BD ou 
de livres pour enfants…) 
Mon stage se fera dans  « La Petite Agence Nantaise » : agence de publicité 
nantaise (aide à la création d’outils de communication). 

Loann et Ninon - 6 ème 

 

       L’apprentissage de l’autonomie… 
 

Nous sommes contentes d’être en 6ème au 
collège, mais nous avons du mal à réaliser…  
c’est différent de l’école : nous avons plusieurs 
professeurs, une carte pour la cantine et les sorties, on se sent un 
peu plus autonomes, à la maison, on nous donne la responsabilité 
de faire nos devoirs toutes seules…. Mais parfois, nos parents 
vérifient… par surprise… ils vérifient toujours pour les évaluations 
ou l’apprentissage des leçons… 
Je suis déléguée de ma classe : j’étais volontaire pour me 
présenter car j’avais envie d’avoir des responsabilités, et j’étais 
intéressée pour assister au conseil de classe… nous ne sommes 
plus convoquée comme en primaire sur le temps du midi (c’était un 
conseil d’école)… du coup, je n’ai pas eu trop le temps de faire mes 
devoirs… 
Nous nous levons plus tôt que l’année passée… le réveil est un peu 
compliqué… mais nous sommes contentes de venir le matin pour 
voir nos amis, parce qu’on a envie d’apprendre des choses… 
Je ne sais pas encore quelle seconde langue je vais apprendre… 
pour le latin je ne sais pas encore… 
Ensuite, j’aimerais travailler dans un hôpital, et prendre soin des 
enfants… et moi je voudrais être pédiatre… 
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